

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: 78

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

RELEASE: LE 12 MAI 1982

## Nomination Diplomatique

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce la nomination suivante:

Monsieur David M. Miller, âgé de 50 ans et né au Cachemire, est nommé haut-commissaire au Kenya. Il sera également accrédité auprès de l'Ouganda, et à titre de représentant permanent pour le Canada, auprès du Centre des Nations Unies pour les établissements humains (HABITAT) et du Programme des Nations Unies pour l'environnement.

Monsieur Miller (B. Comm. et LL.B. de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1959. Il a été affecté à Pretoria (1961-1965), Londres (1969-1971) et Bonn (1976-1979). De 1971 à 1976, il a été à la tête de la Direction des opérations juridiques. En 1979, il a été nommé au poste de directeur général du Personnel et depuis janvier 1982, il occupe les fonctions de sous-secrétaire d'Etat adjoint chargé des activités internationales. Monsieur Miller remplace Geoffrey F. Bruce, qui revient au Canada.